
 

    

 

 

GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

 
 

Ferrara, 07 giugno 2021                                                              

            

           Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

           Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara 

 

 

Oggetto: Interpellanza sull'installazione del guard-rail in Via dei Calzolai 

 

 

PREMESSO CHE: 

 

- uno dei compiti che ha l'amministrazione comunale è quello di aumentare, ovvero 

sostenere, le misure destinate alla sicurezza stradale; 

- nella serata del 26/05/2021 lungo Via dei Calzolai ha perso la vita una ragazza di 25 anni; 

- la carreggiata della suddetta Via, che porta da Francolino a Ferrara, è costeggiata da 

numerosissimi platani; 

 

 

CONSIDERATO CHE 

 

- il traffico veicolare lungo la via è molto sostenuto, poiché è di collegamento diretto tra la 

città e la frazione; 

- l'infrastruttura è percorsa anche da chi proviene da Pontelagoscuro e Santa Maria 

Maddalena, specie da chi deve recarsi al lavoro; 

- a Francolino è già in atto una raccolta firme al fine di sostenere la proposta di installare un 

guard-rail lungo tutta Via dei Calzolai; 

 

 

 

PERTANTO, SI RICHIEDE AL SINDACO E ALL'ASSESSORE COMPETENTE 

 

se non ritenga opportuno installare un guard-rail lungo Via dei Calzolai per aumentarne la 

sicurezza di percorrenza, dando voce alla raccolta firme organizzata nella frazione.  

 

 

Si richiede risposta scritta 

 

Il consigliere comunale 

Davide Bertolasi 
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